

Kekse backen auf Magier-Art

Von lula-chan

Kekse backen auf Magier-Art

Sechs Magier und zwei Hexen hatten vor
Zusammen Plätzchen zu backen.
Josh hat alle eingeladen
Sich in seiner Küche auszutoben.
Gleich kam der Kommentar
Fürs Backen die Magie zu nutzen.
Doch Josh schlug den Gedanken
Sehr schnell entzwei.
„Das geht auch ohne“,
Sagte er motiviert.

Anfangs wars auch noch ganz gut,
Alle waren froh am Werk.
Dann gab's jedoch die erste Katastrophe:
Milch war ausgelaufen.
Schnell ein Zauber
Und die Sauerei war nie geschehen.
Jedoch blieb es
Bei dem einen Zauber nicht.
Bald nutzten sie ihre Zauber immer wieder,
Um sich ihre Arbeit zu erleichtern.
Joshs gutes Zureden half dabei nicht
Sie davon abzuhalten.

Die Zauber selbst sorgten bald
Für die nächste Katastrophe.
Doch bei der einen
Blieb es nicht.
Schnell war die Situation außer Kontrolle
Und die Küche reinstes Schlachtfeld.
Mehl verstreut,
Milch ausgelaufen.
Das Schlimmste aber wohl war,
Dass die Kekse verbrannten.

Josh schmiss sie alle aus seiner Wohnung

Und begutachtete den Schaden.
Schnell war ihm jedoch klar:
Hier ist nichts mehr zu machen.
So saß er an der Kücheninsel und dachte sich:
„Ach, hätt' ich's nur allein gemacht.“